

El alcalde recibe el dorsal de la V Carrera por la investigación de la fibromialgia y el síndrome de fatiga crónica

Fecha de publicación: 6/09/2016 00:00

Descripción:

- **David Lucas, junto a la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, han recibido a la Asociación Afinsyfacro, quienes celebran el próximo domingo 18 de septiembre la V Carrera por la investigación de la fibromialgia y el síndrome de fatiga crónica.**
- **La presidenta de Afinsyfacro, Paulina Jiménez, ha entregado un dorsal y una camiseta personalizada al alcalde.**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha recibido esta mañana el dorsal de la V Carrera por la investigación de la Fibromialgia y el Síndrome de Fatiga Crónica, por parte de la presidenta de la Asociación Afinsyfacro, Paulina Jiménez, organizadora del evento. En el acto también ha estado la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, así como miembros de la junta directiva de Afinsyfacro.

La V Edición de esta carrera se celebra el domingo 18 de septiembre, a las 10.00 horas, en el parque natural de El Soto de Móstoles. El evento está organizado por la asociación sin ánimo de lucro Afinsyfacro, en colaboración con el Ayuntamiento de Móstoles y la Asociación Atlética de Móstoles. Las inscripciones tienen un coste de 10€ y pueden realizarse en www.afinsyfacro.es donde también hay disponible más datos del eventos y sus bases completas.

La recaudación que se obtenga irá destinada íntegramente a uno de los proyectos de investigación sobre la enfermedad, 'Factores Genéticos en Fibromialgia' de la Universidad Rey Juan Carlos. Ambas enfermedades crónicas y de etiología desconocida, no cuentan aún con un tratamiento específico que mejore sustancialmente la calidad de vida de las personas que lo padecen.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha agradecido el gesto de la Asociación y ha elogiado la labor que realizan en el municipio y con la ciudadanía. "Afinsyfacro es una asociación que realiza una actividad fundamental de apoyo y solidaridad a favor de

las personas afectadas por la fibromialgia y síndrome de fatiga crónica y son muchas, quienes cuentan con todo nuestro apoyo, así como la propia Asociación, con quienes estamos en permanente contacto".

Desde su nacimiento, Afinsyfacro tiene el compromiso de "colaborar en la investigación médica" para, en un futuro, se puedan "sentar las bases para un correcto diagnóstico, una valoración funcional de los pacientes y un tratamiento eficaz e individualizado a cada paciente".

La Asociación explica que la única esperanza que tienen los afectados es la investigación, para lograr avances en el manejo de la enfermedad, tanto en el diagnóstico, como en el tratamiento, para que los afectados puedan recuperar parte de su capacidad funcional (física, psíquica y cognitiva) y así evitar el sufrimiento que padecen.